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平成 2９年度 
第７回酒田市元気みらいワークショップ 
 

日時  平成２９年10月15日(日) 14:00～17:00 

場所  希望ホール（３階）小ホール 

発表者 公募に申し込んでくださった12名の方々 

石垣 直美   NPO法人職員 

佐藤 卓朗   小学校教諭 

大石 香里   フリーランス 

加藤  亮   会社員 

佐藤 和範   会社員 

高橋 一枝   中学校教諭 

寒河江 彩   団体職員 

渋谷 正樹   団体職員 

庄司 直美   主婦 

樋渡 淳子   飲食店 

小久保 優   地域おこし協力隊 

齋藤 祐樹   自営業 

 

コメンテーター 丸山 至 酒田市長 

村上 幸太郎 酒田市教育長 

伊藤 眞知子  東北公益文科大学教授 

小柴  勝   酒田市市街地コミュニティ振興会連絡協議会長 

伊藤 哲哉   山形新聞取締役庄内総支社長 

池田  新   松山観光バス株式会社専務取締役 

 

ファシリテーター 遠藤智栄 氏 

仙台市在住。東北各地でまちづくりやNPO、ワークショップ等を支援。 

 

■事業提案発表会 

 これまで６回のワークショップを行ってきました。第１回から第４回まではメンバー同士で、

第５回と第６回は職員もワークショップに加わってワークショップを行ってきました。今回はチ

ームに分かれて検討してきた４つの事業について提案発表していただきました。 

 

〇今回の流れ 

（１）各チームの事業提案を発表   ４テーマ×２０分 

発表後、コメンテーターから質問や意見をいただきます 

～休憩～ 

（２）ポスターセッション  ２０分 

会場後方に４テーマのポスターを掲示、 

ポスターの前で質疑応答や意見交換   

（３）席に戻って講評 

（４）参加者のふりかえり、一言 

                                 市長あいさつ 
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チェックイン 

 ファシリテーターの遠藤さんから、元気みらいワークショップの趣旨・これまでの活動経過、 

本日の発表会の進め方について説明がありました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 事前に付箋を配布しており、コメンテーターの皆さん、発表を聞いて感じたことや意見を記入

してもらいます。 
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事業提案 

１「地域みんなで子育て」        発表者 石垣直美さん、（庄司直美さん） 
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２「コミュニティセンターの利活用を通した地域力アップ」 

発表者 大石香里さん、高橋一枝さん、齋藤祐樹さん 
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３「文化の光プロジェクト」発表者 樋渡淳子さん、佐藤卓朗さん、（佐藤和範さん） 
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４｢バスは都市の元気の象徴!?」発表者 寒河江 彩さん、加藤 亮さん、渋谷正樹さん 
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各チームの発表に対してコメンテーターから、コメントをいただきました 
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ポスターセッション 

事業提案のあと、各チームの提案ポスターを前に、「発表者」と「コメンテーター」と「発表

会を見に来てくれた方」が一緒になって、ポスターセッションを行いました。 

 発表中にメモした付箋を貼りながら、意見交換。異なる視点や同じ悩みを抱える人の声など、

さまざまな意見が飛び交いました。事業の種が更に大きく成長しているようでした。 
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昨年度提案事業の状況紹介 

昨年度の提案事業の状況紹介を行いました。 

 事業化された「観光大使プロジェクト」の一環として、酒田市立第６中学校の赤塚先生から 

取り組みの状況について発表していただきました。 
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ふりかえり 

市長から全体に対してコメントいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、元気みらいワークショップ参加者から、ふりかえりを述べていただきました。 
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今後の予定 

 

 ・提案いただいた内容を、市役所の関連各課と参加者、市長公室が一緒に、「実現可能か、どのよ

うに事業化するか、既存事業へアイデアを取り入れて改善できるか」を検討します。 

 ・実現可能な提案については、予算要求し、来年度から形になるように進めていきます。 
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元気みらいワークショップ参加者のみなさま、５ヶ月間本当にありがとうございました。 

ワークショップは終了ですが、ここから事業化に向けた調整などが始まります。その話し合

いなどにも参加していただくことになりますが、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


